
 
 

Protokollauszug 
aus der 

21. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 08.07.2015 

 
öffentlich 
Top 7.3 Zukunft der Wohnsiedlungen Behlert-Gutenberg-Karree, Brauhausberg/Ein-

steinstraße und Grünstraße/Großbeerenstraße - Bericht zum aktuellen Sach-
stand 
15/SVV/0502 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Jetschmanegg informiert, dass der angekündigte Runde Tisch  am 04.07.2015 stattgefun-
den habe. Die Ergebnisse liegen vor, seien aber noch nicht abschließend aufbereitet, so dass er 
einen ausführlichen Bericht in der Hauptausschusssitzung am 02.09.2015 vorschlägt. 
 
Frau Dr. Schröter bittet darum, wenigstens die wichtigsten Ergebnisse zu benennen. 
 
Herr Jetschmanegg bittet Herrn Kärsten über Ergebnisse zu berichten, ohne den Anspruch auf 
ein Ranking zu erheben. 
 
Herr Kärsten erläutert, dass für das Behlert-Gutenberg-Karree und für den Brauhausberg/Ein-
steinstraße Ergebnisse in Form von Eckpunktepapieren zusammengefasst wurden; diese seien 
aber noch nicht endgültig. Im Behlert-Gutenberg-Karree solle ein Pilotprojekt zur Sanierung eines 
Gebäudes zusammen mit den Mietern umgesetzt werden. Bei den  Wohnsiedlungen Brauhaus-
berg/Einsteinstraße und Grünstraße/Großbeerenstraße werde von Fördermöglichkeiten ausge-
gangen. 
 
Herr Heuer betont, dass die Gespräche in einer Atmosphäre gegenseitigen Vertrauens geführt 
wurden und keiner der noch vorhandenen „Knoten“ unlösbar sei. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zu Kenntnis genommen.   
 
 
 
 


